

# *Bolivia: Vicepresidente destaca acciones del gobierno en educación*

---



La Habana, 1 sep (RHC) Durante la inauguración, este 1 de septiembre, de una unidad educativa en el departamento de Potosí, el vicepresidente de Bolivia, Álvaro García Linera, destacó las acciones del gobierno en el ámbito educativo y citó entre ellas la entrega de bonos para evitar la deserción escolar y el fomento de escuelas.

García Linera se refirió a la importancia de instruir a las nuevas generaciones de bolivianos con vistas a garantizar el futuro del país, consigna la información de la **agencia Prensa Latina (PL)**.

"Sin el estudio no producimos ni levantamos nuestra querida Bolivia", aseguró el vicetitular después de ratificar el compromiso del Estado con el desarrollo de la enseñanza en todos los niveles.

Añadió que luego de una inversión de casi 900 mil dólares, la unidad educativa San Clemente forma parte de las más de 80 escuelas que ha construido el gobierno boliviano en una década, solo en Potosí.

Desde 2006, el ejecutivo nacional liderado por el presidente Evo Morales entrega a niños y adolescentes de escasos recursos el bono Juancito Pinto, a fin de garantizar la retención escolar y el acceso

democrático a la enseñanza.

Datos ofrecidos por el Viceministerio de Presupuesto y Contabilidad Fiscal de la nación andino-amazónica, hasta la fecha, el Estado desembolsó más de 500 millones de dólares para la iniciativa.

Recuerda **PL** que durante los 11 años de gestión de Morales, más de un millón de bolivianos aprendieron a leer y escribir, con lo cual la tasa de analfabetismo se redujo de 13,3 por ciento a 2,9, la más baja en la historia del país.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/140114-bolivia-vicepresidente-destaca-acciones-del-gobierno-en-educacion>



**Radio Habana Cuba**